
к новым УСПЕХАМ
(Из отчетного доклада секретаря 

парткома Н. А. ШИПИТЬКО)

J)'poAemafiujj бсех стран

C/rpaii;i Советов торжественно 
отметила свое славное 50-летие. 
Глубокое удовлетворение, зак о н 
ную гордость, прилив новых лу- 
тевм ы х сил вызвали у каж дого  
советского человека итоги полу
векового пути нашей страны н 
ее перспективы, обобщенные и 
раскрытые в докладе  Генераль
ного секретаря Ц К  К П С С  тов. 
Л. И. Брежнева  

на торжественном 
заседании в Кре.м 
ле.

П артийная ор 
ганизация и к о л 
лектив института с честью вы
полнили взятые обязательства.

Рассмотрев итоги выполнения 
социалистических обязательств, 
взятых коллективами кр ая  в 
юбилейном году, краевой ком и
тет КПСС, исполком краевого 
Совета депутатов трудящ ихся и 
президиум 'Крайсовпрофа н агр а 
дили коллектив нашего институ
та Памятным Красным знаменем 
и вручили его нам па вечное 
хранение.

В своей работе партийная о р 
ганизация руководствовалась ре
шениями XXIII съезда  К ПС С  и 
постановлениями Ц К  К П С С  н 
Совета Министров СССР.

З а  отчетный период число 
первичных партийных организя- 
нин увеличилось до девяти.

Партийный комитет много вни
мания уделял подбору и р ас 
становке партийных кадров, уси
лению проверки и контроля за 
выполнением принятых поста
новлении, улучшению организя- 
нионно-партийной работы.

Одним из важнейших участков 
работы партийной организации 
института является учебно-вос
питательная работа.

Партийный комитет системати
чески контролировал состояние 
учебно-воспитательной работы 
па факультетах и кафедрах, рас 
сматривал работу учебных ко 
миссий и другие вопросы, что 
позволило мобилизовать коллек
тив преподавателей и студентов 
на борьбу за улучшение учебно
го процесса и повышение успе
ваемости в юбилейном году.

По итогам весенней зкзамена- 
циоиной сессии 1966—67 учебно
го года успеваемость по сравне
нию с тем же периодом прош ло

учебного года повысилась на
о процента. Несколько улучши-
'л^ь качество учебы: стало мень

ше удовлетворительных оценок, 
увеличилось число отличников 
учебы (на 0,8 процента) и с д а в 
ших сессию на «хорошо» и «от
лично» (на 2,3 процента). Па р а 
диотехническом факультете 33 
процента студентов сдали сессию 
на «хорошо» и «отлично».

Высокую успеваемость на всех 
факультетах обеспечили кафедры 
общественных наук. П о  всем ди с 
циплинам на этих каф едрах  она 
выше среднего процента успе- 
наемости по институту.

На большинстве факультетов

успеваемость студситов-коммуии- 
стон выше средней успеваемости 
но институту. По итогам сессии 
отличниками учебы стали комму
нисты Терский, Фомич, Малько, 
Сииеико, Иваненко, ]Макаров, 
Шепелев, Кучеренко, Щукин. 
Д в адц ать  один коммунист сдали 
сессию на «хорошо» н «отлич
но».

О РГА Н  П А РТ К О М А , РЕ К Т О РА Т А , П РО Ф КО М А  И КОМ ИТЕТА В Л КС М  
К Р А С Н О Я Р С К О Г О  П О Л И Т Е Х Н И Ч Е С К О Г О  ИНСТИТУТА
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ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЕ ПАРТИЙНОЕ СОБРАНИЕ
В. Н. БОРИСОВ, ректорПо итогам социалистического 

соревнования в честь 50-летия 
Советской власти среди ф а к у ль 
тетов первое место присуждено 
электротехническому ф акульте
ту — декаи коммунист М. И. 
Киселев, бывший секретарь парт
бюро М. Л. МурахоБскал,

Лучшими студенческими груп
пами признаны группы 246-3, 
165-2, 246-2 и I45-I.'

В институте стало больше вни
мания уделяться повышению 
квалификации преподавателей.

Добилось некоторого улуч.ше- 
1ШЯ в работе СИТО, членами к о 
торого состоит 683 студента. В 
1967 г. проиедеиы две научные 
конференции студентов, посвя
щенные 50-летию Советской в л а 
сти. По результатам республи
канского конкурса три студенче
ские работы награж дены грам о
тами Министерства ВиССО 
СССР.

Особое внимание партийный 
комитет уделял тому, чтобы н а 
ши выпускники были идейно ,эа- 
калеипыми, владеющими м аркси
стско-ленинской теорией, только 
в этом случае они смогут воспи
тывать людей в духе предаиип- 
сти делу партии.

Больш ая роль в ндейио-иоли- 
тическом воспитании молодежи 
принадлежит каф едрам общ ест
венных наук. Ц К  КПСС уделяет 
постоянное внимание развитию 
этих важных кафедр, о чем го
ворит принятое в этом году П о 
становление ЦК КПСС «О мерах 
по дальнейшему развитию обще- 
ствсипых наук и повышению их 
роли в коммунистическом строи
тельстве»,

Па каф едрах  общественных 
паук работают опытные, извест
ные в городе и крае пропаган
дисты, отдаю щие много сил и 
времени политпческо.му иоспита- 
ипю молодежи.

Большое внимание уделяется 
воспитанию студентов на рево- 
люиишшых, боевых и трудовых 
традициях. С этой целью про
водились вечера встреч со с т а 
рыми революционерами, с участ
никами революционных событий 
1917 г.. Героями Советского (Ро
гоза, экскурсии по революцион
ным и ленинским местам г. К р а с 
ноярска.

Большие воспитательные з а д а 
чи решают спортивный клуб 
«Политехник» и художественная 
самодеятельность института, к о 
торые позиоляют мам обеспечить

В работе факультета много 
трудностей. Студенты занимаюг- 
ся и двух учебных корпусах, о т 
сюда возникает нецелесообраз
ная трата  времени на разъезды. 
Кроме того, лабораторные поме
щения очень малы: войдут в 
комнату 25 студентов - • преио- 
даиателю повернуться негде.

Плохо и с жильем. Студенты 
нашего факультета размещены в 
грех зданиях. Это снижает эф-

Новый состав  партийного  комитета
И С К О Р Н Е В  М. Д . — секретарь парткома.
С Т Е П И Н А  К. А. — зам еститель секретаря по оргработе.
Б Р Ы Л Е В  К. А. — зам еститель секретаря по идеологически.м  

вопросам .
Ч Е Х О В С К И Й  П. И. —  зам естител ь  секретаря, председатель  

группы народного контроля.
Б О Р И С О В  В. Н. - -  ответственны й за  наглядную  агитацию.
И В А Н О В  В. А., К О Н О В А Л О В  А. И. идеологический сек

тор.
Д Е Р И Н Г  И. С., М А Л ЬК О  Л . С. —  научный сектор.
К И С Е Л Е В  М. И., С У РГУ Т С К И Й  В. П. — учебн о-п рои зводсг- 

венный сектор.
П О П О В  М. Т. — ответственны й за  патриотическое воспитание, 

спортивно-м ассовую  работу.
С М О Л Е Н К О В  В. Ф. — председател ь профкома.

всестороннее, гармоническое pa:s 
витие личности. Оба этих k o .:i - 

лектива в юбилейном году доби
лись новых успехов в работе.

Значительную политическую 
работу провели наши студенты 
и строительных отрядах  и сре
ди населения края.

Бее эти успехи способствова.ш 
тому, что институт в целом :за 
год значительно окреп, в о зм у 
ж ал  и по всем показателям вы 
ходит на правый фланг сибир
ских вузов. Но это не должно 
успокаивать нас, так  как  в н а 
шей работе есть еще недостатки.

Многие преподаватели слабо 
занимаются воспитательной р а 
бо то й , 'х о тя  это является их п р я 
мой обязанностью. Не все хо
рошо и в организации учебного 
процесса.

Сейчас по всей стране все 
больший размах  принимает д в и 
жение за достойную встречу 
100-летия со дня рождения ос 
нователя первого в мире социа
листического государства Б. И 
Ленина. Коллектив института, во 
главе с партийной организацией, 
приложит все усилия к подго
товке высококвалифицированных 
специалистов для  народного хо
зяйства. Это и будет нашим 
лучшим подарком к юбилейной 
дате.

В учебной работе есть, коиеч 
но, недостатки. Качество уч'ебы 
зависит, в основном, от препо
давателей, а комплектование 
кадров  проходит плохо. У нас до 
сих пор есть вакантные .должно
сти.

К афедра  'электрических систем 
и сетей укомплектована, главным 
образом, за счет совместителей, 
на кафедре  электроснабжения не 
хватает преподавателей.

Мало еще у нас преподавате
лей с учеными степенями, Па 
радиотехническом факультете их 
вообще нет, на девяти к аф ед
рах всего по одному кандидату 
паук, а в целевую аспирантуру 
•эти кафедры микого не посыла
ют. П равда ,  в целевой аспиран
туре от института обучается 
сш.иие 100 человек, но этого не
достаточно, и план комаиднро- 
шаипя на учебу мы из года в 
ro;i не выполняем.

Никто, например, не учится на 
каф едре гидравлики и электро- 
сиабжеиня, не послали в этом 
году учиться в аспирантуру к а 
федры политэкономии, ЭПП , хо
тя кафедра Э П П  в прошлые го
лы командировала  на учебу ио 

два человека регулярно. П о д го 

товка ж е высококвалифициро- 
напиых кадров  через аспиранту
ру является для нас важнейшей 
задачей, так как  от знаний пре 
подавателей зависят знания сту- 
тентов.

Не уделяется в иисгигуте т а к 
же должного внимания нагл яд 
ному показу своей работы, У нас 
нет графиков успеваемости, стен
дов СНТО, не популяризируются 
отличники, ие доводятся  до 
групп планы работы иа семестр, 
В общем, нет наглядной а ги та 
ции, которая бы в полной мере 
отр аж ал а  учебу и жизнь инсти
тута.

.Лекции должны подкрепляться 
практическими занятиями в .та 
бораториях. И чем лучше о сна
щена лаборатория, тем она боль
ше может дать студентам. Это 
общеизвестная истина. Но на до 
,'ie получается так: средства, от 
пущенные иа приобретение обо
рудования для лабораторий, иоч 
ти ие используются.

Большие :тадачи стоят пере.т 
коллективом института, и па!я 
надо их выполнить, чтобы с че 
стью встретить 100-летие со дня 
рождения В. И. .Пеиииа.

В. и . ЗАХАРОВ, зав. кафедрой философии
в  прошлом году иа отчетчо- 

иыборном партийном собрании 
остро стоял вопрос о несвоевре
менной подготовке института к 
началу учебного года. Было 
принято решение об устранении 
этого недостатка. Но одно дело 
принять решение, другое-  вы- 
полнить его.

Партком недостаточно за н и 
мался этим. Это видно хотя бы 
из того факта, что iipoui.noio.T- 
ияя история повторилась и в

1967 году. Обидно, что все это 
происходит из-за мелочей: иехва- 
тало электролампочек, стульев, 
ис все аудитории были отремон
тированы. Из-за  этого потеря
но много учебных часов.

И студенты, и преподаватели 
хотят видеть в институте высо
кую организацию учебного про
цесса, иоставлешюго иа научную 
основу, ио этого у нас, к с о ж а 
лению, нет. Мы в течение двух 
лет ие можем добиться введения

дпух первых недель, занятых 
только лекциями, хотя целесо 

образность этого виолие очевид
на и бесспорна.

К афедра философии ие имеет 
кабинета. Л итература ,  нужная 
нам, выходит очень малыми т и 
раж ам и и приходится буквально 
выискивать ее. Но дело не толь
ко в этом. У пас пет средств иа 
ее приобретение. Д ум аю , что воп
рос с финансированием иуж!|1) 
решить положительно.

А. П. КАДОЧНИКОВ,
председатель группы народного контроля

.Активное участие

В. в. ВОЛОШЕНКО, декан РТФ
фективмость массово-политиче
ской работы.

Б настоящее иремя строится 
учебный корпус строительного 
факультета.  Мне думается, что 
нужно изыскать возможности и 
предоставить и будущем здании 
помещения для лабораторий ,)а- 
диогехиического факультета,  а 
так ж е  поместить наших студен
тов в одном общежитии.

Группа народного коитро.яя 
работала по заранее  с о с т а в л т -  
иому плану, согласонаииому с 
парткомом института. Р а з б и р а 
лись различные вопросы xosnii- 
ствеииой и учебной деятельно
сти института.

Как и в прош./юм году, мы 
держ али под контролем работу 
столовой. Проведенная совмест
но с. городским кс»митетом иа- 
родного контроля проверка сто 
ловой вскрыла серьезные зло- 
употреблепия со стороны за в ед у 
ющей производством и поваров. 
Допускались случаи обвеш ива
ния, неправильной калькуляции, 
приготовление пищи из иедобро- 
к а чест вен ны х продуктов.

Виновные получили адмшшст- 
ративиые взыскания, по к м ате 
риальной ответственности ие 
привлекались, так  как иа общем 
собрании работников столовой 
обещали впредь ие повторять по
добных случаев. За  последний 
год работа столовой несколько 
улучшилась.

З аним алась  группа народного 
контроля и проверкой работы 
учебио-производствеииых мастер 
ских. В результате выяснилось, 
что труд и мастерской органи
зован неудовлетворительно. Из- 
за отсутствия контроля за ее 
деятельностью, нехватки матери
алов рабочие иногда или совсем 
ие работали, или выполняли ча 
стные заказы; при иачислеиин 
зарплаты  допускались злоупот
ребления.

По материалам  группы н арод
ного контроля состоялось пар 
тийное собрание АХЧ, на кото
ром заведующий мастерской

т Лушиикои был наказан. (', 
виновных был взыскан матери
альный уще])б, мастерская ие- 
ролапа н подчинение инженеру 
по эксплуатации т. Игиаткову.

Кроме плановой работы при
ходилось заниматься так ж е  р а з 
бором ж алоб трудящихся, р або 
той приемных комиссий и т. г

и работе 
1'руппы принимали заведующий 
кафедрой ПЭ М  т. Елистратоп, 
старший преподаватель кафедры 
экономики т. Лисюткии, Hpeiio- 
даватель кафедры автомобильно
го транспорта т. Голяпд, ин ж е
нер по эксплуатации зданий 
т. Игнатков, доцент кафедры хи
мии т. Л арионов  и другие.

В. Ф. СМОЛЕНКОВ,
председатель профкома

Плохо у нас обстоит дело е 
отдыхом студентов и препода 
вателей. Д л я  .этого нет места. 
Нтютало время позаботиться о 
строительстве своего Дворца 
культуры. По этому [юводу :.1Ы 

обращались в Моксву. Б прин
ципе вопрос улажен: строитель
ство будет разрешено, если мы 
вовремя будем осваивать сред
ства, отпущеи)1ые на строитель
ство объектов, намеченных в 
1968 г.

Несколько слов об универси
тете культуры. Он работает пло
хо. Д а  и что это за уииверси 
тот, если его работа построена 
только иа иечерах и концертах. 
Раньше шло все хорошо пото
му, что лекции-концерты о п л а 

чивались, а теперь нет. Конечно, 
профком ие снимает с себя о т 
ветственности за плохую работу, 
110 тут, мне каж ется ,  должны 
помочь партком и ректорат, ве.'и> 
это паше общее, дело.

В. в. д ь я к о н о в ,  студент ТЭФ
Па нашем факультете успевае

мость хорошая, а у студеитов- 
коммуиистов стопроцентная. По 
они еще ие стали авангардом в 
борьбе за отличную успевае
мость.

Одним из факторов, полож и
тельно сказываю щемся иа учебе, 
является участие студентов в 
научно-исследовательских р або
тах. С НТО иа нашем ф акульте
те уделяется большое внимаиче.

иа каф едрах  в настоящее время 
разрабаты вается  около 17 в а ж 
ных тем.

Во многом снижает  учебный 
процесс малое количество по
мещений. Наш  коллектив готов 
принять самое деятельное учяг 
тие в строительстве нового учеб 
ио-лабораториого корпуса. Пару- 
кому института необходимо пр.г  
пять решительные меры к уско 
рению строительных работ.



О т ч е т н о - в ы б о р н о е  п а р т и й н о е  с о б р а н и е
И. с .  ДЕРИНГ, ответственный за научную работу

Значительные успехи достнгну- 
1Ы в 11ауч1ю-11Сследовательск011 
работе. Перевыполнен план аа- 
1ЦНТЫ кандидатских днссертацнн. 
За  отчетный период сотрудни
ками института защищено !2 
диссертаций при плане 9. Вырос 
так ж е  процент нренодавателей с 
учеными стененямн и званипмн. 
Гд-лн в 1966 году он составлял 
13,6 процента, то н зто.м году 
.юстнг 14,4 процента.

Больш ое знаненне в подготов
ке диссертаций имеет аспирангу- 
ра. Из 12 преподавателей, зашн- 
ТНБ1НИХСЯ в 1967 году, девять че- 
'ювск прошли через аспирантуру.

Поэтому 1)екторат уделяет мно
го внимания посылке в аспиран
туру. Сейчас в аспирантуре обу
чается 111 преподавателей и с д а 
ют вступительные экзамены еще 
42 человека. Около 50 препода- 
вателен работают над  днесерга- 
НИЯМН без ухода в аспирантуру. 

Несмотря па это, в ннститугс 
имеются возможности значите.ть- 
ного ускорения роста квалиф и
кации преподавателей. Так, гос
бюджетную научно - исследова
тельскую работу нлапнруют 
только 185 преподавателей, тог
да как  все преподаватели за 
счет второй половины рабочего

дня обязаны заниматься научной 
работой.

В области хоздоговорных р а 
бот. в институте ясно наметился 
переход от мелких хоздоговор
ных тем к крупным, о бъедння 10- 
щим большие коллективы препо
давателей. В текущем году ус
пешно выполняется 37 хоздого
ворных тем на общую сумму 500 
тысяч рублен. Наибольших успе
хов в выполнении хоздоговорных 
работ добились кафедры тепло
энергетического факультета. Па 
трех каф едрах  этого факультета 
(ТОТ, ТЭС ]| физики) объем р а 
бот и 1967 году составил 102 ты

сячи рублей.
Успешное проведение работ в 

обласп! научной органмзац.ш 
труда, экономики и о р ган и защ н  
прЬнзводстпа (кафедры 'ГСП, а в 
тотранспорта и экономики) со.з- 
дало основу для реорганизац.ш 
опорного пункта Новосибир
ской научно-исследовательской 
лаборатории экономики и о рга
низации производства, р а б о та в 
шего при каф едре  ТСП нашего 
института, в территориальную 
научно-исследовательскую л а б о 
раторию.

Имеются значительные резервна 
и в области расширения хоз.до-

г о 1Ю | ) Н ы х  работ. Так, например, 
в выполнении хоздоговорных ра 
бот не участвует значительная 
часть сотрудников кафедр хи 
мии, ПЭМ, вычислительной тех
ники и других.

За истекший год свыше 190 
сотрудников института п р и н я т  
участие в различных научных 
конференинях.

Сотрудниками института за по
следний год издано 35 учебных 
пособий. Однако планы издания 
систематически не выполняются, 
несмотря на то, что кафедры с а 
ми эти планы составляют.
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СКОРО
СЕССИЯ

КОММУНИСТЫ ИНСТИТУТА РЕШИЛИ 
НАШ „СЕКРЕТ" |(И з постановления отчетно-выборного партсобрания)

Ребята из других групп часто 
интересуются: как это все у
группы 246-3 гладко получается? 
С самого начала своего сущесг- 
вования группа на первом 
месте среди других на механи
ческом факультете. И вот те 
перь — первое место по иистигу- 
ту. Что, просто везет, или г. 
группе собрались какие-то «зуб- 
рилки»? В чем секрет?

секрета, собственно, никако
го ист. Просто мы живем нн- 
герссами друг друга, по прин
ципу псе за одного и одни 
,эа всех. Основная масса нашей 
группы учится хороню, четверо: 
Валерий Нестеренко, Пина Д е 
ментьева, Иосиф Столяр и Ллок- 
сандр Кнсслсн учатся на «отлнч 
но».

.Активное участие .мы нринныа- 
см в общественной жизни инстн- 
гута. Михайлов и Русинов игра

ют I! ннстнтутском оркестре, 
■Александр Ш ишкин—член сбор
ной футбольной команды инстн- 
гута, а Анатолий Голощапов 
входит в состав команды бор
цов, которая во многих соревно
ваниях со спортсменами других 
вузов выходила победителем.

Многие ребята пашей группы 
увлекаются общественными н ау 
ками. Часто возникают интерес
ные споры о какой-нибудь новой 
нрочитаннон книге, разделе ф и 
зики, философии, заинтересовав
шем ребят.

Все это сплачивает группу, 
крепче становится друж ба ,  р а с 
тет интерес к знаниям. Ведь мы 
ноинмяем, что инженер должен 
быть НС только технически г р а 
мотным, но и эрудированным 
человеком, а поэтому нужно м но
го учиться и много читать.

М. ТО Н К И Х , 
староста группы 246-3.

: О тчетно-вы борное собрание
[р а зр а б о та л о  програм м у деятель- 
: ности партийной организации
: института на предстоящ ий пе- 
: риод. О пределены  конкретные
Емеры по улучш ению  идеологиче- 
Еской работы , учебного процесса, 
Енаучно-исследовательской р або- 
Е ты.
Е В текущ ем учебном году з а -  
; вершить составление и широкое 
Е о б суж ден и е «Е диного перспек- 
Етивного плана идейно-воспита- 
Е тельной работы ». К выполнению  
Еэтой задачи  партком у ж е  при- 
Е ступил.
= Р еком ендовано заслуш ивать  
Е коммунистов на партийны х соб- 
Ераниях, заседан и ях  партбю ро и 
5 парткома об  их политической  
= учебе, оказы вать им в этом  по- 
Е вседневную  помощ ь.
Е Принято реш ение, направлен

ное на улучш ение работы  о т д е
ления общ ества «Знание» (п р ед 
седатель М. Ф. П лотников). Н а
ряду с больш ой работой, которая  
проводится на предприятиях и в 
учреж дениях края, общ ество  
долж н о усилить лекционную  
п ропаганду в стенах института. 
Н адо активизировать деятель

ность товарищ ей, ответственны х  
за работу  общ ества на ф акуль
тетах.

В институте разработан  план 
мероприятий по выполнению По
становления Ц К КПС С «О м е
рах по дальнейш ем у развитию  
общ ественны х наук и повышению  
их роли в коммунистическом  
строительстве». Парткому п р ед
л ож ен о взять выполнение этого  
плана под повседневны й конт
роль.

Усилить контроль за учебным

У С Л О В И Я
социалистического соревнования на 

лучшую комсомольско-профсоюзную  
учебную группу (дневное отделение)

претворяя в жизнь решения XX!П съезда и 
других постановлений Партии и Правительства,  
многие высшие учебные заведения нашей страны 
включились в соревнование за коммунистическое 
отношение к учебе. Поддерживая инициативу пе
редовых высших учебных заведений, а также от
дельных групп нашего института, профком и ко
митет комсомола развернули социалистическое со
ревнование на лучшую комсомольско-профсоюз
ную учебную группу дневного отделения. Для это
го разработаны и приняты следующие условия 
соревнования:

1. К конкурсу допускаются группы, имеющие 
100-процентную успеваемость. Студенты этих 
групп должны быть образцом поведения в бы
ту.

Главными показателями при подведении итогов 
считать:

а) успеваемость группы (по среднему баллу),
б )  участие ее в общественной жизни,
в) участие в работе студенческих научных об

ществ.
2. Лучшая группа по факультету награждается  

грамотой, коллектив фотографируется и вывеши
вается на Доску почета факультета.

3. Группа, занявшая первое место по институ
ту, фотографируется, заносится на Д оску почета 
КПТИ, награждается Почетной грамотой и пятью 
бесплатными путевками в дома отдыха края.

4. Группа, занявшая второе место по институ
ту, фотографируется, заносится на Д оску почета 
института, награждается Почетной грамотой и 
пятью бесплатными путевками в спортивно-оздо
ровительный лагерь.

5. Группа, занявшая третье место по институту, 
фотографируется, заносится на Доску почета 
КПТИ и награждается Почетной грамотой.

6. Итоги соревнования подводятся среди учеб
ных групп дневного отделения один раз в семестр 
после сессии на расширенном заседании профкома  
и комитета ВЛКСМ  с участием представителей 
актива от факультетов для чего:

а) факультеты представляют по одной-две груп
пы - победителей соцсоревнования на ф а
культете.

П А РТКО М , П РО Ф К О М , КОМ ИТЕТ В Л К С М .

процессом с тем, чтобы зак р е
пить достигнуты е результаты  по 
общ ей успеваем ости и добиться  
дальнейш его качества обучения  
студентов.

Повысить уровень научно-ис
следовательской работы  в ин
ституте.

М ероприятия, разработанны е  
отчетно-выборны м с о б р а н и е м ,  
являются программой борьбы  
коллектива института за  д ал ь 
нейш ее улучш ение подготовки и 
воспитания будущ и х инж енеров. 
З ад ач а  партийной организации— 
мобилизовать усилия коллектива  
института на выполнение этой  
программы с тем , чтобы и в 
дальнейш ем высоко нести звание  
п ередового института края, з а 
воеванное нашим коллективом в 
социалистическом соревновании в 
честь 50-летия Великого О ктяб
ря.
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• Спорт • Спорт • Спорт •

ЛИДИРУЮ Т ГОРНОЛЫЖНИКИ
в  начале декабря урочище 

«Кашток» гостеприимно распах
нуло свои ворота, чтобы встре
тить сильнейших горнолыжников 
города. Здесь в эти дни разы г
рывался личпо-комаидмый приз 
открытия зимнего сезона. П р и 
мяли участие в этих соревнова
ниях и гостившие у нас москви
чи, члены сборной команды ЦС 
«Локомотив».

Первыми открывали т р а с с у -г и 
гантского слалома женщины. 
Уверенно и быстро нрохо.тнг

трассу студентка механического 
факультета Тамара  Попова, ко
торая  показала самый лучший 
результат в этом пиде и впервые 
ныполнила нормы кандидата  в 
мастера спорта. Своих соперннц 
она опередила на 5 сек., что го
ворит о возросшем мастерстве.

В этот ж е  день вышли на 
старт и мужчины. Здесь первым 
был студент строительного ф а 
культета. мастер спорта Юрин 
Пенней. Третье место .занял Ген

надий Попов с механнческш'о 
факультета. Он т о ж е-  выполнил 
нормы кандидата  в мастера 
спорта.

Следующий день, 5 декабря 
т ак ж е  принес заслуж енные побе
ды политехникам. Снова, уж е в 
снецналыюм слаломе, первые 
места занимают Т. Попова, Ю. 
Пейпеи и третье — Г. Попов. В 
итоге командный приз за первое 
место получили спортсмены-но 

литехникн.
И. Д Е Л Ь В Е Р . .

„ П Р И З  П Е Р В О Й  Л Ы Ж Н И "
в  конце прошлого месяца в 

Красноярске р а з ы г р ы в а л с я 
«Приз первой лыжни». Поли- 
техники так ж е  приинмалн учас
тие в этих соревнованиях. Сприн
терскую дистанцию 5 км, выиг
рал преподаватель нашего ин
ститута мастер спорта Олег Чер- 
ноусов. Т гетье место завоевал  
студент ТЭФ Александр П р и 
бытков. У женщин первое место 
.досталось недниституту, на вто
ром мастер спорта Т. Л о п а ти 
на

В общем зачете лыжники 
КГТГИ завоевали второе место, 
на нервом — коллектив спорт 
сменов пединститута.

В начале этого месяца состгм- 
лось открытие сезона. Сильней
шие лыжники города соревнова
лись п эстафетном беге: муж-ш- 
пы на 5 км., женшипы на 
3 км, В этих соревнованиях не 
принимали участия сильнейшие 
лыжники нашего ннстнтуга 
О. Черноусов, А. Прибыткон, Т. 
Л опатина, М, Ж у р авл ева ,  так

как они участвовали и матче 
О л и м пн й е к|]Х  к о м а н д  и г. Кеме
рово.

По несмотря на это, команда 
сумела занять  в общекоманди-ом 
зачете второе место. На первое 
место щ.нпел коллектив сель
хозинститута.

Очень хорошо выступила на
ша команда женщин в составе: 
Зины Старцевой, Светы В асиль
ковой, Кати Емельяновой. .Аллы

Ивапской. Она :1аияла первое 
место,

.Хорошую заявку  сделали м о
лодые гонщики Бычков, Егоров 
и другие, поступившие в этом 
году в наш институт. При серьез
ной работе над собой они м о
гут вырасти в от.мичных масге- 
рпв.

В. С П И Р И Н ,  в. БОЕВА, 
члены бю ро секции лыжных 
гонок.

УСПЕХ ЮНЫХ СПОРТСМЕНОВ
8 - 9  декабря в спортивном з а 

ле «Д инам о» проходили сор ев 
нования среди коллективов д ет 
ских спортивны х школ города. 
В них приняла участие ком анда  
воспитанников Д С Ш  « П о л и т ех 
ник» и заняла первое место. 
Кубок города, который вот у ж е  
много лет п одр яд  удерж и вала  
ком анда «Л уч», — наш!

Чемпионкой среди девочек, 
выступивших по программ е кан-

У САМБИСТОВ ИНСТИТУТА
В этом месяце в спортивном 

зале  Мединститута состоялись 
первые в этом учебном году со 
ревнования на личное первенст
во города по борьбе самбо Д С О  
«Буревестник». Цель сорсвновл- 
нин -  выявить сильнейших бор
дов для участия в первенстве 
края  и ведомственных соревно
ваниях Д С О  «Буревестник»,

В итоге упорной борьбы сту
денты-политехники 14. Бархатов, 

А, Сафонов, И. Б аранов  заняли

вторые Места, а Крайкивскни, 
Вовк и Мартынов - третьи.

В неофициальном зачете наша 
команда заняла  второе место, 
уступив самбиста.м СХМ. В н а 
стоящее время борцы нашего ин
ститута готовятся к соревнова
ниям на первенство края,  кото
рые состоятся в конце этого ме
сяца, и матчевым встречам с 
г. Иркутском.

И. Б А РА Н О В  
член бю ро секции сам бо.

дидатов  в мастера спорта, стала 
Нина Трубачева. В торое место  
по первом у р азр я ду  завоевал.! 
Галя Л уканова. А Оля Спицкая 
и Аня Петрович, выступая по 
второму р азр я ду , заняли первое  
и третье места. Среди младш их  
лучшей стала М арина Ф илипова.

Не м енее успеш но выступали  
мальчики. Уверенно лидировал  
во время соревнований и занял  
первое м есто Л еня К озлов. Его 
товарищ  по ком анде Г. Ч ебоча- 
ков —  на втором м есте, а Толя 
Б ондарев  — на третьем.

Успехи юных спортсм енов р а
дую т. Д у м а ет ся , что упорным  
трудом  они достигнут вершин 
спортивного мастерства.

Г. ГА БИ ТО ВА , 
тренер Д С Ш  «П олитехник».
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